

## 秋を感じる今日この頃です

少し前までは大変暑い日が続きました。先週の後半から、肌寒さも感じられるようになりました。10月8日から10月23日頃のことを、二十四節気では『寒露（かんろ）』と言います。『寒露（かんろ）』とは、夜が長くなり、露が冷たく感じられる頃のことです。朝晩の冷え込みはきつくなりますが、空気が澄んだ秋晴れの過ごしやすい日が多くなります。夜空を見上げると、より美しくきれいに輝く月が見られます。

学校の内外でも、秋をたくさん見つけることができます。

### サツマイモをいただきました

9月30日（金）に、地域の方から、子どもたちにサツマイモをいただきました。



子どもたちは、その日のうちに持ち帰りました。

### 10月の全校朝会

10月3日（月）に、全校朝会がありました。

この日、一番に体育館に入ってきたのは4年生でした。4年生は、いつも5・6年生がしてくれているように、体育館の窓を進んで開け、後からくる人が気持ちよく過ごせるように準備をしてくれました。4年生のみなさん、ありがとう。

10月に入り、今年度も折り返しの時期になりました。10月は、『読書の秋』『スポーツの秋』『芸術の秋』・・・と言われます。いろんなことにチャレンジして、自分の力をどんどん伸ばしましょう。



軽トラ2台分のサツマイモが届きました。育てるのも収穫するのも大変だったことと思います。子どもたちは、とても喜んでいました。ありがとうございました。



### 生活目標

十月

相手のことを  
思いやり  
大切にしよう



10月の生活目標は、『相手のことを思いやり親切にしよう』です。9月は、『友だちのいいところを見つけよう』でした。友だちのいいところを見つけながら、相手を思いやり親切に行動しましょう。そして、やさしさいっぱい、笑顔いっぱいの平荘小学校になるように、みんなで頑張りましょう。

みなさんに、今まで以上に もっと意識してほしいことがあります。それは、気持ちを届けるあいさつをしてほしいのです。自分から先に、あいさつができるように心がけましょう。楽しみにしています。

## 体育館練習が始まりました

10月3日（月）の朝の時間から、6年生は、音楽会の体育館練習ができるようにと、楽器を音楽室から移動させてくれました。楽器はもちろんのこと、シート敷きやイス出し等、いろいろな準備をしてくれました。



6年生のみなさん  
音楽会の準備をして  
くれてありがとう。  
全校生が、気持ち  
よく練習ができま  
す。

## 行事が盛りだくさんです！

10月3日（月）は、3年生が、校外学習に出かけました。

10月5日（水）は4年生が、10月6日（木）には1・2年生が校外学習に出かけました。

どの学年も、ねらいをしっかりと持ちながら、公共のマナーも学ぶことができました。



## 3年生：キッコーマン高砂工場とマックスバリュ加古川西店の見学



しょうゆの作り方の説明を聞きました。焼きたてのせなべいにしょうゆをつけてもらってかおりも体験しました。



普段は入れない、バックヤードの見学もできました。お店の工夫が発見できました。